
８日(木)に第２回学校評議員会が行われました(*^^*)今年度の学校経営について
知・徳・体の３つの柱でその達成状況の説明と学校評価アンケートの結果報告をし、
学校評議員の皆様から貴重なご意見をいただきました。学校では今後、これらのご
意見をふまえて次年度の教育活動の充実のため工夫・努力してまいります。学校評
議員の皆様、１年間たいへんお世話になりました。ありがとうございました。

学校評議員の皆様に授業参観をしていただきました。子ども達、ちょっと緊張気味な表情です～(*'▽')

どの学年も３学期のまとめの学習に励んでいました(*^_^*)掲示作品もどれも立派です～(*´▽｀*)

◇１４日(水)はスキー教室を予定しております～(*^_^*)１，２年生はお弁当の準備をお願いします。３～６年生はス
キー教室実施の場合はお弁当はいりません。※中止の場合は、午前７時までにメールでお知らせいたします(^^)/
◇１５日(木)と１６日(金）は「チャレンジなわとび」を予定しております。体育館で実施します。参観される保護者
様は温かい格好でお出でください。上履きをお忘れなく…(*^▽^*)
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<学習面>
○ 授業参観から子ども達が楽しく学習している。クラスや廊下の掲示物も工夫されている。よい環境の
もと子ども達が学習に励んでいる様子が伝わった。今年も残り2か月となった。まとめの学習指導をしっ
かりお願いしたい。

○ タブレットやスマホに接する時間よりも本と接する時間を増やしてもらいたい。学校と家庭で読書の
習慣化をめざしてもらいたい。

○ 庭塚小には加配教員が１名いる。学年に限りはあるが、教科を専門に教えてくれる先生がいるのは
ありがたい。

<生活面>
○ いじめについて数、内容、学校の対応、その後の様子について報告があった。学校の取り組みがよ
く分かった。引き続きいじめ防止に向けての取り組みを進めていってほしい。

○ 今年は地区内のクマ被害情報はなかったが、発生すればすぐに対応ができるように、子ども達の登
下校時の見守りや通学路のパトロールなどの対策について、学校と地域が協力して進めていかなけれ
ばならない。

〈その他〉
○ 近所づきあいは大切。わが子も隣近所の皆さんに育てていただいた。子どもは地域の宝！地域で育
てていくという気持ちを持ち続けていきたい。

○ 次年度以降も認知症養成サポーター講座の継続をお願いしたい。
○ 学校だよりを楽しみにしている。ご年配の方の中にはスマホに不慣れな方がおり、データ配信の学
校だよりを読むことができない方が多い。地域に住んでいる、小学校に子どもが通っていない家庭にも
学校の様子を知ってもらうために、紙媒体の学校だよりを回覧してもらいたい。


